

2017-2018 年度 国際ロータリー・テーマ  
会長 イアン H.S. ライズリー

2017-2018 年度 士別ロータリー・スローガン  
伝えたい、心の息吹を隣人に



ロータリー  
変化をもたらす



士別市環境センター（リサイクルセンター）

- RI HP <https://www.rotary.org/ja>
- 2500 地区 HP <http://www.abashiri-rc.jp/2017/>
- 士別 RC HP <http://www.douhoku.jp/sibeturc/>
- 例会場／士別グランドホテル
- 例会日／毎週月曜日 12:10～13:10

- 会長／北村 浩史
- 副会長／近井 孝義
- 幹事／谷村 一文
- 事務所／士別グランドホテル（東3条6丁目）  
TEL 0165-23-1234

**第 2694 回例会 2017 年 11 月 20 日（月）**  
**今日のプログラム：・普通例会**

**● 前回（11月13日）の記録／・普通例会**

司 会 千葉道夫 会場監督  
齊 唱 我等の生業

本日の出席 会員 46 人中 出席者 34 名 出席率 73.91% 修正 82.61%

本日の欠席 穴田俊昭、加藤 博、神田英一、片庭隆暁、川島 啓、近藤峯世、鈴木 勉、  
千葉繁夫、奈良康弘、松塚信雄、國森和磨、谷 温恵、

メイクアップ

ニコニコBOX 佐藤元信（勤労感謝祭終了御礼）

累計 126,000 円

**● 例会予定**

**◆ 11 月例会（ロータリー財団月間）**

- 11 月 6 日（月） 普通例会、理事会
- 11 月 13 日（月） 普通例会
- 11 月 20 日（月） 普通例会
- 11 月 27 日（月） 夜間例会

**◆ 12 月例会（家族月間）**

- 12 月 4 日（月） 普通例会、年次総会、理事会
- 12 月 11 日（月） 夜間例会、ファミリーパーティー
- 12 月 18 日（月） 普通例会
- 12 月 25 日（月） 特別休会

■会務報告・・・・・・・・北村浩史 会長

■先日、久しぶりにロータリー・ジャパンのホームページを見ていたら、「ロータリーのブランディング」というのが出てきました。「正直、ブランディングって何?」と、その横文字に一瞬、引いたんですが、とりあえず読んでみました。

主旨は同じような団体がたくさん生まれている中で、ロータリーが着目され、選んでもらうために、他の団体とは違うという差別化が必要だとのことでした。

今のところ、具体的にはロゴなどの視覚的な要素に統一感を与えることとか、相手のモチベーションが何なのかを考えてみましょう、といったことが書かれていました。

ロータリーに限りませんが、以下は受け売りなんですけど、モチベーションを高めるために、周囲と一体感を持ちたいという「つながり感」、自分のレベルをあげたいという「成長感」、誰かの役に立ちたいという「貢献感」といった必要性が必ず取り上げられます。

今までと同様に行きたいという「安定感」や今までとは違う体験をしたいという「変化」といった必要性はあまり出てきません。モチベーションを高めるためには、こういうのもあっていいような気がします。

自分に安定感を求めすぎると、一方で他人を強制したり、支配につながったりしかねません。

また自分に変化を求めすぎると、自分の能力を超えてしまって、自分を失いかねない場合もあります。こういう裏面にも踏み込んだモチベーション・アップへの配慮も必要にも思えます。

まだ連載3回目なので、これからもう少し、突っ込んでいくのだと思います。

■このほど士別で日・韓の友好ウエリフ大会が行われました。市民の声援もあり、盛り上がりました。士別市出身の選手が2人がともに2位に入り、成果のあった大会となり、関係者の尽力に敬意を表したいと思います。

以上で会務報告を終わります。

■幹事報告・・・・・・・・谷村一文 幹事

1. 先日まで案内させていただいたように、今週の17日金曜日居酒屋やまもとさんにて午後6時よりパスト会長会総会を開催致しますので出席をいただける会員の方は宜しくお願い致します。
2. 2018国際ロータリー年次大会(トロント大会)の参加募集案内が来ておりま

す。参加希望の方は、幹事までご連絡ください。

■親睦活動家族委員会・・宮崎隆雄 委員長

来月12月は毎年恒例のロータリークラブのファミリーパーティーを企画しております。本日、皆様へご案内状をお渡し致しましたように12月11日(月)午後6時より士別グランドホテルにて開催いたします。出欠の締切は今月の夜間例会11月27日(月)迄となっております。会費につきましては当日お受け致します。また、毎年頂いております、歳末チャリティーは来週より会計でお受け致しますので、よろしくお祈りいたします。

■千葉道夫 会場監督

先月の27日に目の変調があり士別市立病院の外来で見てもらったら直ぐに入院の支度をして旭川医大に行ってくださいと言われました。病名は網膜剥離で手術を致しました。もう少し遅くなると失明をする事もあったそうです。おかげさまで術後も順調で、約2週間と言われましたが、2週間かからず退院して参りました。飲み過ぎで肝臓当たりで初めての入院をするかと思いましたが、目で入院するとは思ってもおりませんでした。振り返れば、今年の7月ぐらいに目のまわりがピカッと光りそれが兆候だったのかなと思いました。その後は治まっておりましたが、選挙が終わった頃に片目が自分の鼻先を見ることが出来なくなったので市立病院に受診し、網膜剥離が発見され治療を受けました。今週の金曜日に医大に行き術後の経過を判断して頂きます。入院に際しまして皆様のお心遣いにお大変感謝致します。ありがとうございます。

11月の結婚祝い



各会員 おめでとうございます